

TERMINE

Gottesdienste finden Sie auch [hier](#).

Fr, 26.04. 15.15-16.15 Uhr

[Kinderchor - Chorprobe](#)

Fr, 26.04. 19.00 Uhr

[Stammtisch](#)

So, 28.04. 10.00 Uhr - Kantate

[Gottesdienst \(Pfr. M. Weber-Ritzkowsky\)](#)

So, 28.04. 11.30 Uhr - Kantate

[Kindergottesdienst \(Kindergottesdienst-Team\)](#)

[Alle Termine](#)

AKTUELLES

Termine, Neuigkeiten, Nachrichten
und ähnliches ... finden Sie hier.

[mehr dazu](#)

AKTUELLES

Termine, Neuigkeiten, Nachrichten
und ähnliches ... finden Sie hier.

[mehr dazu](#)



EIN PARTNERSCHAFTSGOTTESDIENST IN LINNEN



Der letzte, der muss gewesen sein, als die Gruppe aus dem Kongo uns hier besuchte, das war 2014. Da wird es doch mal wieder Zeit!

Wir laden alle herzlich ein, am Samstag den 25. September abends um 18 Uhr in die Waldkirche zu kommen zu diesem Gottesdienst mit afrikanischem Flair. Emmanuel Boango wird den Gottesdienst mit uns feiern. Er wird mit uns singen und auch die Predigt halten. Er spricht schon sehr gut Deutsch. Wer ist dieser Mann? Er ist 50 Jahre alt, verheiratet und hat vier Kinder.

„12 Jahre habe ich als Gemeindepfarrer in Mbandaka gearbeitet. Danach war ich 13 Jahre lang als Leiter des Amtes für Evangelisation, Kirchliches Leben und Mission tätig, dann für ein Jahr als Superintendent.“ Seit Ende 2019 arbeitet er als Ökumenischer Mitarbeiter und Partnerschaftspastor in Iserlohn.

„Wir sind mit den drei Jungen nach Deutschland gekommen. Die Tochter, unser ältestes Kind, blieb im Kongo, weil sie bereits an der Universität ist. Sie studiert Informatik. Ich würde mich freuen, wenn Sie mich in Ihre Gemeinden einladen würden, um gemeinsam Gottesdienste zu

feiern."

Am 25. September kommt Emmanuel zu uns. Die Linneper Chorfrauen werden dabei sein und singen, aber singen werden wir auch alle. Es wäre sehr schön, wenn viele Menschen aus der Gemeinde - junge und alte - an dem Tage kommen, um zu zeigen, wie wichtig uns diese Partnerschaft ist.

Frank Wächtershäuser, der Leiter des Partnerschaftsausschusses in unserem Kirchenkreis, wird Emmanuel begleiten. Er erzählt: *"Ab und zu telefonieren Emmanuel und ich miteinander. Dann ... erzählt er mir vom Alltag der Menschen in der großen Urwaldstadt Mbandaka, wo das Büro unserer Partnerkirche, der CDCC ist. ... Es hilft mir, meine eigene Situation in Deutschland zu verstehen. Es macht mich bescheiden und dankbar. So vieles ist nicht selbstverständlich, auch wenn wir uns daran gewöhnt haben."*

Wir laden herzlich ein zu diesem spannenden Gottesdienst!